

# Hack

## Eine gute Lösung

Von abgemeldet

### Kapitel 1: Black Rose

Hallo ich bin es wieder eure Lycoris, seid ich die Aufgabe von Aura übernommen hatte ist ein halbes Jahr vergangen und Weihnachten stand vor der Tür. In der Schule traf ich mich immer mit meinen Freunden Ryo und der Spielerin von Tsukasa, in dem Online-Game „The World“ konnte ich das nicht, denn meine Aufgabe die mir Aura übertragen hatte bestand darin, dass ich den anderen Spielern bei ihren Problemen helfe. Haseo und Tsukasa hatten damit kein Problem mehr, denn sie wussten ja, dass es mir gut ging und außerdem besuchte ich sie immer, wenn ich Zeit hatte.

Als ich heut Nachmittag nach der Schule, nach Hause kam, hatte ich das Gefühl, dass ein Brief für mich gekommen war. Daher fragte ich meinen Vater: „Sag mal, ist zufällig ein Brief für mich gekommen?“ Mein Vater, der in „The World“ der berühmte Kite war, antwortete mir: „Nein leider nicht, nur Werbung und Rechnungen.“ Ich hatte das dumme Gefühl, dass er mich anlog, aber ich ging weiter in mein Zimmer, legte meine Schulsachen aufs Bett und loggte mich in „The World“ ein. Auch dort hieß ich Lycoris und war als Charakter eine Gestaltwandlerin. Nach fünf Minuten als ich mich eingeloggt hatte, bekam ich eine Nachricht von Tsukasa, er wollte mich auf der Area „Verborgenes Verbotenes Heiligtum“ treffen, ich schrieb ihm, dass ich kommen werde. Sofort Teleportierte ich mich dorthin, denn dank den Fähigkeiten von Aura konnte ich das.

Dort angekommen saß ich auf dem Altar wo sich früher die Statur von Aura stand. Ich wahr nicht alleine in der Kathedrale, ein anderer Spieler befand sich vorne am Eingang, ich rief diesem Spieler zu: „Komm doch rein ich beiße nicht!“ Wie sich herausstellte war es eine Spielerin mit einem großem Schwert, nicht einmal ich selber konnte so eins Tagen es sah ziemlich schwer aus. Die Spielerin kam auf mich zu und fragte: „Wie bist du so schnell hier her gekommen ohne ein Chaos Gate zu benutzen?“ Ich hatte nicht darauf geachtet wie die Spielerin hieß und antwortete: „Ich habe die Aufgabe von Aura übernommen, daher konnte ich ohne Hilfe des Chaos Gates hier her kommen.“ „Weißt du was lustig ist?“ „Was denn?“ „Du heißt genauso wie meine Tochter in Tokio, weißt du sie ist mit ihrem Vater dorthin gezogen.“ „Find ich auch, aber in der Realen Welt heiße ich auch Lycoris.“ „Komisch, kann es sein, dass dein Vater hier zufällig Kite heißt?“ „Ja klar, aber woher...?“ „Ich heiße Black Rose und bin deine Mutter.“ „Aber Vater hat doch gesagt, dass du gestorben bist“, da verblüffte mich, dass meine eigene Mutter noch lebte. „Kite hat dich angelogen, er wollte dich

beschützen, damit du nicht nach mir suchst.“ „Wo warst du denn all die Jahre?“ „Immer noch in Deutschland, ich habe nach dem Haus von Emma Wieland gesucht und hatte auch Erfolg, ich konnte mir alles ergattern was sie je besitzt hatte, auch die Sachen über den "Epitaph des Zwielfichts".“ „Gibt es den etwa doch, ich dachte es ist nur eine Legende?“ „Den gibt es wirklich, aber wo weiß ich noch nicht.“ „Das wirst du sicher den Leuten bei der CC sagen?“ „Aber ganz sicher. Aber sag mal, hast du denn noch nicht meinen Brief bekommen?“ „Nein ich weiß nicht von einem Brief.“ „Dann frag mal deinen Vater, ich denke er hat ihn vor dir versteckt.“ „Das mache ich, wenn ich mich auslogge.“ „OK, jetzt muss ich mich aber ausloggen, mein Flug geht gleich, wir sehen uns dann in Tokio.“ „OK.“ Black Rose loggte sich aus und nach zehn Minuten kam Tsukasa durch Tor auf mich zu, der fragte mich: „Hi Lycoris, wie geht es dir?“ „Hi Tsukasa, mir geht es super, aber was wolltest du von mir?“ „Mit dir reden.“ „Macht Haseo schon wieder irgendwelche Schwierigkeiten?“ „Nein, ich wollte dir nur sagen, dass Haseo und ich versuchen eine Lösung zu finden wie wir wieder mit dir zusammen auf Abenteuer Reisen gehen können ohne, dass du wieder verschwinden musst und den anderen Spielern wieder hilfst.“ „Und habt ihr eine Lösung gefunden?“ „Nein leider noch nicht, aber wir haben uns schon an unseren alten Freunden gewendet, aber die können uns auch nicht helfen.“ „Dann sagt mir bescheid, wenn ihr was wisst, ich muss nämlich wieder los. Ich merke, dass ein Spieler meine Hilfe braucht.“ OK, ich melde mich dann bei dir.“ „Grüß Haseo von mir.“ „Mach ich.“ Ich teleportierte mich zu einer anderen Area wo ein Spieler meine Hilfe brauchte.

Später loggte ich mich aus und lief zu meinem Vater ins Wohnzimmer, ich fragte ihn: „Du sag mal, hab ich nun heute einen Brief bekommen oder nicht?“ „Das hab ich doch schon gesagt, nur Werbung und Rechnungen.“ „Du lügst, ich habe zufällig Black Rose getroffen und sie hat mir gesagt, dass sie mir einen Brief geschrieben hat.“ „Was deine Mutter war online?“ Ich nickte und er sagte: „Ja du hast von ihr einen Brief bekommen, darin stand, dass sie in zwei Tagen hier sein wird.“ „Und was noch, da stand bestimmt noch mehr drin?“ „Und das sie mit dir vieles nachholen wird, was sie vorher nicht tun konnte, das ist alles.“ „Danke, dass du mich nicht mehr anlügst, sonst wäre ich echt traurig geworden.“ „Kann ich mir vorstellen und das vor Weihnachten.“ Bevor ich wieder nach oben ging sagte ich noch: „Ach übrigens, Tsukasa und Haseo versuchen mir zu helfen wieder eine normale Spielerin zu werden.“ „Wie wollen die denn das schaffen?“ „Wissen sie selber noch nicht, aber Tsukasa wird mir schreiben, wenn sie was gefunden haben.“ „Aber wenn sie wirklich was finden, wer soll denn dann auf „The World aufpassen?“ „Das weiß ich nicht, aber das werden wir bestimmt auch noch lösen.“ Ich lächelte ihn an und ging wieder auf mein Zimmer. Auf dem Bildschirm meines PCs war die Startseite von „The World“ zu sehen, ich war zwar ausgeloggt konnte aber immer noch sehen, dass ich wieder eine Nachricht bekommen hatte. Diesmal war sie von Haseo, er wollte mich unbedingt in Mac Anu treffen, aber ich schrieb ihm, dass ich heute nicht mehr on kommen werde und, dass wir uns erst morgen in der Schule wieder sehen.

Ich aß mit meinem Vater zu Abend und ging sofort wieder auf mein Zimmer, da sah ich, dass ich schon wieder eine Nachricht hatte, aber diesmal war sie von jemand anderem. Sie war von Mimiru eine Freundin von Tsukasa, sie schrieb mir:

Hallo Lycoris,  
ich mochte dich gerne auf der Area „Verborgenes Verbotenes Heiligtum“ treffen, dort

können wir uns in Ruhe unterhalten. Schreib mir bitte zurück wenn du Zeit hast.

Ich schrieb ihr, dass ich gleich morgen Nachmittag nach der Schule on komme und auf dieser Area auf sie warten werde. Danach legte ich mich hin und schlief sofort ein.

Was wohl Mimiru und Haseo von ihr wollten?